



ACTU LYON ARRONDISSEMENTS ET CALUIRE

LYON 8E

École La Mache : 20 millions d'euros pour l'avenir

La cérémonie officielle de la pose de la première pierre de l'extension de l'école La Mache, à Lyon 8^e, s'est tenue jeudi 30 septembre. Un projet à 20 millions d'euros auquel la Région participe. Un programme immobilier d'investissement sur l'avenir et la formation professionnelle des jeunes.

L'école La Mache a été fondée en 1920 par l'abbé La Mache. Située dans le 8^e arrondissement de Lyon, elle regroupe aujourd'hui 1 200 élèves et étudiants autour de formations professionnelles et technologiques dans les métiers de l'industrie, du BTP, de l'informatique et des nouvelles technologies. Elle a pour ambition de former les jeunes mais aussi de faire d'eux de futurs adultes responsables et soucieux des autres en s'appuyant sur une formation humaine et chrétienne.

■ Un projet immobilier en deux étapes

Le projet "Bâtissons l'avenir" est un programme lancé en 2018. Il revêt plusieurs objectifs. « Relever le challenge du défi démographique en augmentant nos capacités d'accueil de 25 %, soit en passant à 1 500 élèves », explique Louis Landrot, président de la Fondation de l'école de La Mache. Mais également en se diversifiant dans l'offre de formations proposées et en s'adaptant à l'évolution des métiers de l'industrie et des besoins des entreprises. Il sera notamment possible de



Pose de la première pierre lors de la cérémonie officielle. Au fond, se situe le nouveau bâtiment en construction et déjà sorti de terre. Photo Progrès/Camille BRENOT

trouver une formation dans le domaine de la cybersécurité.

Le nouveau bâtiment accueillera les formations supérieures, mais aussi des chambres étudiantes ainsi que des espaces de coworking réservés aux élèves. Un réaménagement suivra la création du nouveau bâtiment qui permettra de créer de nouveaux espaces pédagogiques et d'optimiser les conditions d'accueil et de travail des lycéens et des enseignants. Une dotation sera dédiée aux diverses machines pour garantir le meilleur apprentissage.

■ Un projet écoresponsable

La construction de ce bâtiment se fait dans une veine écologique. Un béton décarboné est utilisé et assure 30 % en moins de CO². Il est livré avec des toupies n'émettant aucun CO². L'inclusion de nombreux espa-

ces verts, de bornes à vélos, et d'un chauffage écologique ancre ce projet dans le monde demain en l'axant sur les nouveaux enjeux de société.

■ Miser sur les formations professionnelles et l'égalité pour tous

"Bâtissons l'avenir" est un projet d'insertion et d'inclusion des jeunes dans le secteur de l'industrie. Un investissement de 20 millions d'euros financé notamment par la Région à hauteur de 500 000 euros. Selon la première vice-présidente du conseil régional Auvergne-Rhône-Alpes : « Il s'agit de donner aux étudiants de notre région le meilleur en matière de formation professionnelle, qu'ils choisissent le domaine du public comme du privé. » Une école à la pointe de la technologie et facilitant l'accès au monde du travail.

De notre correspondante,
Camille BRENOT